

22/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$300.319 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$876.800
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$876.800
 Ocupación:
 34,25%



Pág: 6

## Hospital reporta un flujo de consultas controladas por "18"

Fecha

Vpe:

**FIESTAS PATRIAS.** Si bien se han registrado atenciones por accidentes de tránsito, quemaduras y problemas digestivos, desde el recinto hicieron un positivo balance.

Redacció

cronica@diariollanquihue.cl

n positivo balance de las atenciones realizadas durante los días de Fiestas Patrias realizaron en el Hospital de Puerto Montt, el mayor recinto hospitalario de la Región de Los Lagos. Así lo dio a conocer el director de la institución, Manuel González, durante una visita que realizó por distintos servicios y unidades del establecimiento.

González, junto a parte de su equipo directivo, visitó servicios clínicos y administrativos, agradeciendo el compromiso de los funcionarios de turno, entre ellos los del Servicio de Urgencia HPM, el que ha presentado un flujo normal de atención, considerando la cantidad de días de celebración

"La Urgencia ha sido bien expedita, no ha tenido grandes congestiones durante estos disas y de todas maneras ha disminuido la demanda. Sin embargo, para los pacientes que han consultado hemos estado disponibles de manera bastado disponibles de manera bastado quien confirmó además que el plan de contingencia que se preparó en coordinación con el Servicio de Salud del Reloncaví ha resultado efectivo durante estas Fiestas Patrias.

"El HPM ha dado respuesta a los requerimientos de la comunidad. El plan de contingencia que hemos montado ha dado frutos. Acabamos de ha-



EL DIRECTOR DEL HOSPITAL, MANUEL GONZÁLEZ, VISITÓ DIVERSOS SERVICIOS Y AGRADECIÓ AL PERSONAL.

## días de festividades

tuvieron las Fiestas Patrias 2024, por lo que el Hospital de Puerto Montt activó un plan de contingencia.

cer una visita por los distintos servicios, administrativos, clínicos, de soporte y de atención directa a pacientes, y en todos ellos hemos visto que las estrategias implementadas han sido exitosas para dar una continuidad a tratamientos y ser más ágiles posibles frente a los requerimientos de la comunidad", indicó la autoridad.

## FLUJO "CONTROLADO"

Accidentes de tránsito, descompensaciones en personas con patologías de salud mental y enfermedades provocadas por la ingesta de alimentos han sido los principales motivos de consulta en el Hospital Puerto Montt, los que fueron calificados como de atención "controlada" por parte de la Subdirección Clínica del establecimiento de salud, al tiempo que llamó a la comunidad a no bajar la guardia durante el fin de semana.

"Hasta el viernes (20 de septiembre) hemos tenido una consulta bastante controlada de pacientes con accidentes de tránsito, quemaduras y algunos problemas digestivos propios de la fecha. Esperamos eso sí que pueda haber un aumento en las consultas, es por eso que le pedimos a la comunidad que sea consciente en el

uso del servicio de urgencia, el que está para pacientes graves y acuda a sus dispositivos de atención primaria que están funcionando hasta las 12 de la noche algunos, y otros las 24 horas al día", indicó la doctora Patricia Álvarez, subdirectora (s) de Gestión Clínica HPM.

El Hospital de Puerto Montt dispuso desde hace tres semanas un reforzamiento diversos equipos clínicos de atención directa y de hospitalizados considerando la gran cantidad de días de celebración durante estas Fiestas Patrias, entre los que se cuenta un mejoramiento en los tiempos de atención tanto de la Urgencia como de pabellones y servicios de apoyo, como el Servicio de Imagenología y Ravos.